



Temple Expiatori del Sagrat Cor Templo Expiatorio del Sagrado Corazón



-Hoja para informar, formar y ayudar en la oración personal-

Nº283

DIUMENGE XXII DE DURANT L'ANY

3 de setembre de 2023

“¿QUE MUNDO CONSTRUIMOS?”

Estamos inmersos en un mundo, que si bien hunde sus raíces en una cultura cristiana, podemos afirmar que vive a espaldas de Dios. Un mundo que habla de postverdad para afianzarse en su relativismo. Ningún valor es definitivo y todo pasa por el tamiz del sentimiento. Por tanto es verdad lo que es mi “verdad”.

Esto deja al hombre en la intemperie existencial. ¿Qué pasa cuando mi mundo se cae como un castillo de cartas? Todo es un drama que lleva a la depresión y la única salida son las drogas, el sexo y el alcohol, y por desgracia lleva a muchos al suicidio. No hemos de olvidar que la causa mayor de muerte entre adolescentes y jóvenes es el suicidio. ¿Qué sociedad les estamos ofreciendo? Solo se valora lo externo. Para muchos el poseer el último iPhone, tener toda la ropa de marca, como único objetivo de la vida divertirse, instalarse en la más intensa frivolidad, un radical egoísmo y huir de compromisos y esfuerzos es lo que marca su día a día.

Lo malo es que muchos padres en lugar de educar en valores, compromiso, esfuerzo, formación y práctica religiosa les dan a sus hijos aquello que quieren. Luego se lamentan de los resultados.

Es verdad que en este mundo confuso, caótico y materialista no es fácil la tarea de ser padres. Pero no podemos caer en el pesimismo. Tenemos que hacer la revolución del amor, que este mundo y nuestra sociedad descubran que Dios nos ama y que nosotros los cristianos vivimos en el amor de Dios, que da sentido a todo y nos da la posibilidad de ser felices.

La experiencia de ver un millón y medio de jóvenes, venidos de todas las partes del mundo fue impresionante. ¿Qué iban a ver a un líder de un grupo de rock? ¿O a un influencer famoso? ¿Un artista de cine?... ¡¡¡¡No!!! Iban a ver un viejo, pero un viejo que les hablaba con una mirada amorosa, que les decía que contaba con ellos, que les proponía seguir a Jesucristo y a comunicarlo, que les ofrecía sentirse parte viva de un grupo fundamentado en el Amor que es la Iglesia.



Mn Joan Boadas.

DOMINGO XXII DEL TIEMPO ORDINARIO

Jr 20, 7-9/ Salmo 62/ Rm 12, 1-2/ Mateo 16, 21-27.



Seguir a Jesús muchas veces nos complica la vida. El profeta se lamenta de la suerte que le ha tocado, pero no puede desoír la voz del Señor que le ha seducido. Por eso nosotros no nos amoldamos al mundo, no nos dejamos seducir por sus bienes materiales, ni por la buena fama ni el prestigio. Siguiendo a Jesús, hacemos donación de nuestra vida, siendo fieles a la vocación recibida por el Señor. A veces nos quejamos, y no aceptamos la voluntad del Señor en nuestra vida. Y decimos “qué he hecho mal para merecer esto”. ¿Qué hizo de mal la Virgen María, ella, libre de todo pecado, para sufrir todo lo que tuvo que sufrir? Su hijo no le ahorró ningún sufrimiento, la quiso a su lado en la Cruz. Nosotros en nuestras

cruces siempre está presente Santa María y San José, no nos abandonan nunca. Este es el verdadero culto cristiano. *Mn Joan Boadas.*

CULTO EUCARISTICO Y CONFESIÓN

El Señor nos dijo que se quedaba entre nosotros hasta el fin de los tiempos. Él cumple sus promesas y está presente entre nosotros de múltiples formas: En la contemplación de la Palabra de Dios, “*cuando dos o tres están reunidos en mi nombre, yo estoy en medio de ellos*”, cuando rezamos, cuando hacemos el bien por amor a Dios... Pero está realmente presente cuando celebramos la Eucaristía, el pan y el vino por la imposición de manos del sacerdote y por las palabras consagratorias se convierten en el Cuerpo y la Sangre de Cristo, perpetuando y actualizando de manera incruenta el único Sacrificio de la Cruz y su Resurrección Gloriosa. Desde antiguo la Iglesia ha reservado en el Sagrario el Cuerpo de Cristo por un doble motivo: 1) para poder llevar a los enfermos la Comunión a su casa; y 2) para poderlo adorar, contemplar y rezar en su presencia. También lo expone, solemnemente, en la Custodia en algunos Templos. Es el caso de los Templos Expiatorios dedicados al Sagrado Corazón. En ellos se tiene que cuidar con gran deferencia el Culto Eucarístico y el Sacramento del Perdón. Por ello el Señor ha querido instaurar la Adoración Perpetua, y que haya un horario amplio de confesiones y también un buen número de confesores. Tenemos que escoger aquel confesor que nos ayude más en nuestra vida cristiana. Nos ponemos siempre en manos de María y de José para que nos guíen, protejan, intercedan constantemente por nosotros. Que hagan que siempre Cristo sea el centro de nuestra vida, y que nuestra donación sea siempre una ofrenda agradable al Señor. Que agarrados a su Cruz con santa libertad, aceptemos gozosos lo que el Señor nos envía, con paz interior y alegría cristiana. *Mn Joan Boadas.*

EL BUEN ADORADOR NECESITA FORMACIÓN

Como todas las cosas importantes de la vida, la formación es indispensable. Cuanto más buena sea, mejor podemos hacer las cosas. Por eso, los responsables de la Adoración Eucarística Perpetua, quieren ofrecer a los adoradores la formación adecuada para cumplir bien la misión a la que se sienten llamados por Dios, y ejercerla en la Iglesia y en el mundo.

Ser adorador no es solamente una iniciativa personal y privada: es una auténtica llamada a ser Guardia Personal de Cristo en la tierra. En el Cielo, los adoradores son los ángeles y los santos. En la tierra, somos nosotros los llamados a unirnos de algún modo a esa adoración celestial continua y gloriosa. En el Cielo, la adoración se realiza en lo que se llama “visión beatífica”, cara a cara. En la tierra, Jesús está realmente presente en el milagro de la Eucaristía para que podamos

adorarlo en persona, cara a cara, y recibir todos esos regalos de luz, de bendición, de perdón, de sanación, de protección que tanto necesitamos en nuestro peregrinar por esta vida, que a veces nos tienta con desánimos y depresiones. Porque nuestro destino final es el Cielo. La adoración eucarística es empezar vivir ya en la tierra lo que será nuestro destino eterno de felicidad y de amor en Dios. Por eso, el adorador experimenta aquí la vivencia del sentido de su propia existencia: la gloria de Dios.

No hay nada peor para el hombre que no encontrar sentido a su existencia, no saber por qué está en este mundo, qué sentido tiene lo que siente y lo que hace, y qué debe hacer para ser feliz. El adorador recibe de Dios ese don que el hombre busca de encontrar la respuesta de todo eso, y empezar a experimentar esa paz y ese gozo interior, a pesar de las vicisitudes de la vida. El adorador se da cuenta de que está por encima de toda realidad humana, limitada y caduca, porque es hijo del verdadero Dios.

En la adoración, me encuentro cara a cara con el Dios que me ama de verdad, que ha dado su vida por mí, que lo ha hecho todo y está dispuesto a hacerlo todo para que yo pueda ser feliz. En la adoración me doy cuenta de la sed que tiene Dios de mi felicidad, y quiere compartir conmigo su Vida, que es la verdadera y eterna que deseo.

Los primeros adoradores de la historia son José, María, los pastores y los Reyes Magos. Que ellos nos inspiren y nos acompañen en este ministerio, que traerá beneficios espirituales y materiales a Girona y al mundo entero. La Iglesia y la humanidad necesitan de adoradores valientes y santos. Benditos adoradores.

MUCHAS GRACIAS POR LOS DONATIVOS

Colecta: 540,20€. Vuestra generosidad permite mantener el Templo.
Muchas gracias a todos.

AEP Templo Sagrat Cor Inicio ciclo de formación



Jueves 7/9/23

Misa adoradores 20:00h

A continuación, 1ª charla de formación:

“Dios tiene sed de ti”

A cargo de Mn. Joan Boadas

Al finalizar, se compartirá un refrigerio.



¿CUANTO TIEMPO DEDICAS A LA ORACIÓN DIARIAMENTE?

Señor abre mi corazón, que esté traspasado como el tuyo por amor. *Mn Joan Boadas*

UN LIBRO PARA ORAR Y VIVIR ESPERANZADO

“*Mirall de vida, Una lectura quotidiana de l’Evangeli*”. Gabriel Magalhaes. Ed Cruilla. 2016. Barcelona. Pp. 113. Este intelectual ateo portugués se convirtió tras la lectura del Evangelio. Aquí vemos su experiencia vital. *Mn. Joan Boadas.*

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

- Sábado 2 Misa del Camino Neo-Catecumenal.
Canto de la Salve en la Misa 18,30h.
A les 20,15h Missa Amics del Gregorià (llatí/català).
- Domingo 3 Domingo XXII del Tiempo Ordinario.
- Jueves 7 **A las 20,00h Misa mensual de los adoradores. Bendición Solemne con el Santísimo. Charla formativa y refrigerio**
- Viernes 8 18,30h Madres Mónicas.
Acabada la Misa de 19’15h Viacrucis.
- Sábado 9 Misa del Camino Neo-Catecumenal.
Canto de la Salve en la Misa 18,30h
A les 20,15h Missa Amics del Gregorià. (català/llatí.)
- Domingo 10 Domingo XXIII del Tiempo Ordinario.

TEMPLE EXPIATORI DEL SAGRAT COR TEMPLO EXPIATORIO DEL SAGRADO CORAZÓN

Carrer de l’Albereda, 9-11 – 17004 Girona

www.sagratcorgirona.com - sagratcorgirona@gmail.com

+34 609 873 072 - +34 636 48 76 58(comunidad)

Xarxa Mundial de Pregària del Papa. Apostolat de l’Oració a la Diòcesi de Girona

ADORACIÓN EUCARÍSTICA PERPETUA (Templo abierto 24h)

HORARIO DE MISAS - HORARI MISSES

De lunes a viernes: 07:00h en català, y 19:15h en castellano.

Jueves 7 20:00h Misa adoradores

Sábados: 18:30h en castellano. 20:15h català-llatí.

Domingos: 12:30h y 20:15h en castellano.